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GULTEN TEPE: Vamos começar a gravação.  

 Bom dia, boa tarde e boa noite. Bem-vindos a nossa Sessão do GAC à 

22 de março às 14h00 UTC. Levando em conta, que essas sessões são 

públicas e outros membros da comunidade da ICANN podem estar 

presentes, a liderança do GAC e a equipe de suporte solicitam que 

todos os representantes e delegados do GAC digitem o seu nome e 

filiação no chat, a participação, para registrar a sua participação.  

 Se quiser fazer pergunta ou comentário, digite no chat, na parte inferior 

da janela do Zoom, começando a sua frase com QUESTION ou 

COMMENT. 

 A interpretação para as sessões do GAC inclui os 6 idiomas oficiais da 

ONU e português. Os participantes podem selecionar o idioma, em que 

desejam falar ou escutar, clicando no ícone de interpretação na barra 

de ferramentas do Zoom. 

 Se quiser falar, levante a mão e quando os facilitadores da sessão 

chamarem o seu nome, habilite o seu microfone e fale. E lembre-se de 

dizer o seu nome; idioma em que falará, se não for em inglês. Fale de 

forma clara e em ritmo razoável para uma boa interpretação. Ao falar, 

não esqueça de silenciar todos os outros dispositivos. 
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 Por fim, essa sessão, como outras atividades da ICANN, é regida pelos 

Padrões de Comportamentos Esperados da ICANN. Para não perturbar 

a sessão, os técnicos vão silenciar todos os participantes.  

 Essa sessão será gravada e as gravações e transcrições estarão 

disponíveis na página de reuniões da ICANN70. Agora, tenho o prazer 

de passar a palavra a presidenta do GAC, Manal Ismail. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Bom dia, boa tarde e boa noite a todos no Fórum de Comunidades 

da ICANN.  

 Eu espero que vocês e suas famílias estejam bem, seguros e com boa 

saúde. E muito obrigada por sua participação nessas condições tão 

difíceis e às vezes, também, nas zonas tão difíceis.  

 Então, nós vamos falar de algumas questões administrativas para 

ajudá-los a navegar no Zoom e vamos falar das sessões mais 

importantes e nos desenvolvimentos mais marcantes desde a 

ICANN69. Vamos falar da situação atual dos PDPs da GNSO e ccNSO, os 

tópicos prioritários do GAC, destacar prioridades administrativas. 

Vamos ter um resumo do trabalho entre as sessões e fazer uma revisão 

atualizada do processo de redação do Communiqué.  

 Nós compilamos mais slides do que antes, porque isso pode ajudar 

vocês a acompanharem a sessão. E também que vai servir como uma 

referência, além das informações que receberam anteriormente. 
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 E nós temos a agenda no site do GAC, a agenda anotada e 

normalmente, nós começamos a nossa Plenária com a apresentação 

de todos os participantes. Mas como, isso vai ser muito difícil, nós não 

vamos poder fazer isso. Então, pedimos que vocês digitem o seu nome 

e a organização, a qual pertencem. Isso vai ajudar a registrar a sua 

participação e para identificar quem está pedindo a palavra. 

 E durante a reunião, os membros e observadores do GAC vão poder 

aproveitar os serviços de interpretação nos 6 idiomas da ONU, mais 

português. Esse serviço também está integrado na plataforma do 

Zoom. Então, eu vou parar aqui. Vou passar para a Gulten, que vai falar 

sobre as características para os serviços de interpretação. Então, 

Gulten, você tem a palavra. Gulten, você está sem microfone. 

 

GULTEN TEPE: Eu espero que vocês achem útil, essa parte da sessão. Então, há novos 

membros do GAC e pode também servir como uma... para recordá-los 

disso. Então, eu vou compartilhar a gravação disto no GAC. Então, nós 

temos essa página no site. Então, façam o login e aqui, nessa parte da 

página, vai aparecer o seu nome. Diz “Bem-vinda, Gulten”. Senão vocês 

não verão os documentos, porque alguns não são públicos. Eles vão se 

tornar públicos depois da sessão. 

 Então, o meu nome está aqui, bem no início. E para poder chegar à 

página, que eu vou mostrar, você entra na aba “Reuniões e Registros”. 

Aqui, nessa janela de edição, vocês podem encontrar os materiais das 

reuniões anteriores. E aqui, à esquerda, podemos fazer o download da 

agenda em PDF. E na parte de “Introdução”, vocês vão encontrar 
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documentos de informações sobre recursos, que estão destacados 

aqui. O programa, a agenda do GAC na ICANN70. Então, aparecem os 

dados de hoje. Então, seguindo adiante.  

 Então, é um guia de como participar da reunião virtual. E aqui, a seção 

de informações. Nós já publicamos isto em inglês e também, nos outros 

idiomas. Vocês veem os tópicos, que serão discutidos durante as 

sessões. Por exemplo, entrando aqui, na Plenária de Abertura do GAC, 

vocês vão encontrar os itens da agenda, publicados. Então, nós temos 

as informações em inglês e em outros idiomas, como indica aqui. Com 

relação a sala do Zoom, vocês já estão aqui. Só um lembrete, vocês vão 

ver a mão levantada na aba de “Reações˜. Você vai clicar em “Reações” 

e vão encontrar. Por exemplo, eu estou levantando a minha mão agora. 

Não esqueçam de colocar a organização da qual é membro e o país. 

Isso pode ser feito, colocando o clique sobre o seu nome. Então, vão 

aparecer várias opções e você pode colocar “Renomear”. E coloquem 

membro do GAC. Se você não conseguir, pode solicitar que eu posso 

fazer isso por vocês.  

 E também podem ajudar os intérpretes, seguindo algumas diretrizes. 

Ativem o microfone. Informem ao público, que vão falar em outro 

idioma, que não o inglês. Isso vai ajudar os intérpretes. Coloquem todos 

os outros dispositivos no modo silencioso. E revise as notificações, 

desative todas as notificações. E se você vai ler alguma declaração, 

envie o texto antecipadamente. Então, lembrem-se que se forem falar 

outro idioma, que não o inglês, avisem. Porque há um tempo para 

mudar o idioma da interpretação.  
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 E os moderadores devem garantir, então que haja um pequeno 

intervalo entre a pessoa dizer o outro idioma, para que a interpretação 

possa ser modificada. Então, quanto as melhoras na interpretação 

remota, então graças aos nossos serviços de idiomas, nós conseguimos 

melhorar o Zoom.  

 Há um ícone na barra de ferramentas do Zoom, que diz 

“interpretação”. Antes dessa teleconferência, eu não consegui 

encontrar. Porque eu esqueci de atualizar o Zoom. Então, clique aqui, 

nesse globo para selecionar o idioma, que quer ouvir. Temos os 6 

idiomas da ONU, mais português. E você pode também silenciar o 

áudio original.  

 Antes de falar, você precisa selecionar o seu idioma. E então, eu vou 

falar em inglês. E eu vou falar só em inglês. Então, se você não silenciar 

o original, vocês vão ouvir o inglês e se estiverem ouvindo a 

interpretação em espanhol, por exemplo, vão escutar as duas. Então, 

silenciando o áudio original, vocês vão ouvir só a interpretação. Se 

algum palestrante esquecer de habilitar o seu microfone, pode então 

avisar. Está no ícone de interpretação. 

 Não esqueçam de atualizar a versão do seu Zoom e aí, com isso todas 

as funcionalidades estarão disponíveis. Senão isso pode fazer com que 

você não tenha uma boa conexão as sessões, se vocês estão usando o 

Zoom no celular. E nós temos formas alternativas de entrar no Zoom e 

isso foi compartilhado com os membros do GAC.  

 Alguns dos participantes não conseguiram fazer o download do APP do 

Zoom. E há também a disponibilidade do SRI. Bem, isso conclui a minha 
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parte da apresentação. E se houver alguma pergunta, então vocês 

podem digitar aqui, na janela do chat ou me enviar um e-mail para GAC 

Suporte.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Gulten. Isso ajudou muito. E eu posso ver aqui, 

no chat que várias pessoas se prontificaram a responder perguntas. 

Nós temos, por exemplo, o Battulga Gendenbazar da Comissão de 

Regulação de Comunicações da Mongólia... Desculpem, que eu não 

pude dar as boas-vindas a todos, individualmente. Então, esse é a 

nossa agenda. Nós vamos ter reuniões do dia 22 até 25 de março, nestes 

horários. E desculpem os que estão num fuso horário muito diferente.  

 Temos 17 sessões em 14 horas, durante a semana, além da Plenária 

Intercomunitária. E também, mais de 5 sessões para a redação do 

Communiqué. As sessões têm códigos de cor diferentes, para que vocês 

diferenciem entre sessões plenárias, sessões de redação do 

Communiqué, reuniões intercomunitárias. Nós faremos uma 

atualização nos dia 23, 24 e 25 para os membros do GAC e 

observadores, que puderem participar.  

 Essa atualização será feita fora da agenda oficial e não haverá serviço 

de interpretação ou gravação. Mas teremos apoio, como sempre pela 

Equipe de Apoio do GAC. Depois dessa... a mesma abordagem, nós 

temos sessões urgentes com as rodadas subsequentes de Novos gTLDs, 

a Via de Trabalho 2 sobre Prestação de Contas. Nós teremos reuniões 

bilaterais com GNSO e ALAC.  
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 Quanto aos GTs do GAC, eles continuam a trabalhar fora da semana 

oficial. E os membros do GAC, pedimos que deem uma olhada para 

verem a atualização do trabalho desses grupos. E teremos uma 

atualização do GT de Segurança Pública.  

 Eu sei que essas reuniões são muito longas, é difícil de permanecer 

concentrados durante todo o tempo, especialmente, virtualmente. 

Então, temos 30 minutos para que vocês tenham tempo para descansar 

um pouco e se conectem novamente ao Zoom, para a próxima sessão. 

Nós temos 45 minutos hoje. Podemos fazer um evento social do GAC, 

para que todos possam se apresentar num cenário informal. Essa 

sessão não está dentro do programa oficial e será um teste para ver se 

nós vamos fazer isso de novo ou não. Nos deem a sua opinião depois.  

 E finalmente, sobre a Sessão de Encerramento, que vai nos dar uma 

oportunidade para acompanhar e decidir os próximos passos do que 

foi discutido durante a semana. E também será uma oportunidade para 

os membros do GAC a falarem sobre as próximas reuniões do GAC, ver 

como podemos melhorar. Então, aqui, é um instantâneo dos PDPs da 

GNSO. Eu gostaria de agradecer. E esses encontros são... então, os 

SubPros que são os PDPs dos Procedimentos Subsequentes dos novos 

gTLDs, os PDPs que estão agora em andamento, são EPDPs de dados 

de registros, EPDP Fase 2A e os direitos curativos de OIGs. E os que 

serão realizados, as políticas de transferências do PDP... o PDP de 

Políticas de Transferências para a transferência dos nomes de domínio 

de um registrador para outro. E o segundo EPDP é sobre Nomes de 

Domínios Internacionalizados, IDNs, Via 2. Então, ver os IDNs com 

variações e ver as diretrizes de implementação, que devem ser 
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cumpridas. Essa reunião bilateral com a GNSO será realizada, que vai 

incluir EPDP Fase 2 e abuso do DNS e próximos passos de colaboração 

com o SubPro. 

 O Jorge é o nosso ponto de contato com a GNSO e está preparando, 

então a nossa reunião bilateral com a GNSO, como fazemos com a 

Diretoria da ICANN. Então, nós vamos ver se isso vale a pena ser 

aplicado para outras sessões, para estarmos melhor preparados 

durante a reunião. Os PDPs da ccNSO, o ccPDP 3, que está elaborando 

um mecanismo de revisão para decisões relacionadas a delegação, 

transferência, revogação e retirada de ccTLDs. Então, eles estão 

revisando e atualizando os critérios, procedimento e documentos para 

o processo de seleção de cadeias de caracteres, ccTLD com IDNs. E nós 

temos no dia 15 de abril, às 8h00 e às 16h00 UTC sobre... é um relatório 

das atualizações da ccNSO.  

 Então, os tópicos prioritários do GAC, como vocês sabem, incluem as 

Rodadas Subsequentes de Novos gTLDs, 3 sessões para esse tópico. 

Está na nossa agenda: RDS, WHOIS e proteção de dados; processos 

relacionados ao EPDP; uma sessão sobre a mitigação do abuso do DNS; 

com 2 sessões, os mecanismos de proteção de direitos das OIGs e a 

implementação das recomendações de prestação de contas da Via de 

Trabalho 2. 

 No próximos slides, vamos destacar cada um desses tópicos 

prioritários. Então, o objetivo desse processo é determinar quando e 

como a ICANN vai realizar a Rodada de Novos gTLDs. Isso foi de uma 

prioridade para o GAC. Discutimos isso já, em 2021. O esforço do 
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SubPro dentro da GNSO está concentrado em determinar as regras de 

inscrição para próxima Rodada de Novos gTLDs. Estamos participando 

ativamente nesse processo. E o Grupo de Trabalho entregou o seu 

Relatório Final no final de janeiro. E dia 16 de fevereiro, a presidente do 

GAC comunicou aos líderes do Conselho da GNSO, que alguns membros 

do GAC acham que há várias de áreas no Relatório Final, que não levam 

em contas as contribuições do GAC e pode resultar em recomendações 

do GAC.  

 Especialmente, sobre a clareza e previsibilidade do processo de 

inscrição, incluindo custos e benefícios das Novas Rodadas. Há 

compromissos de interesse público, mitigação do abuso do DNS, 

alertas precoces, TLDs, genéricos fechados e os leilões. Então, nós 

realizamos um webinar preparatório no início do mês. Quanto ao 

Relatório Final do SubPro, enfocando as áreas de interesse do GAC e de 

possível interesse para recomendações futuras do GAC. O GAC quer 

começar um projeto inicial nessas áreas de interesse e então, temos 

que garantir que a Diretoria leve em conta as nossas recomendações.  

 Os objetivos nessa reunião são uma discussão aprofundada das áreas 

de alta prioridade e a reunião com a Diretoria. Os membros do GAC 

poderão abordar áreas específicas para a discussão, quanto a esses 

temas de alta prioridade. Então, não se esqueçam de consultar o 

Scorecard, que é um documento sobre esse tema.  

 Então, quanto a RDS, WHOIS e proteção de dados; então os dados de 

registros de domínio público são indispensáveis para atribuir 

conteúdos, serviços e violações. E esforços até agora, mostraram que 
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há desafios em acomodar esses dois imperativos, de equilibrar a 

proteção de dados e a proteção do público. Os avanços recentes foram 

que membros do GAC estão envolvidos no EPDP Fase 1. O EPDP Fase 2 

foi analisado e produziu dois conjuntos de recomendações, mas não 

foram finalizados na Fase 2. 

 Especialmente, a questão da definição de pessoa jurídica e pessoa 

física. E é necessário um e-mail anonimizado para contatos. Então, isso 

levou a necessidade da criação de uma Fase 2A. Então, também foi 

criada uma Via de Trabalho de Precisão ou Acurácia de dados. O 

presidente, Chris [inaudível – 00:30:10] do PDP Fase 2ª vai apresentar 

os resultados na quarta-feira, na nossa reunião. Então, com isso, nós 

vamos poder discutir e decidir os próximos passos, se esse EPDP vai 

continuar ou será encerrado.  

 Durante a sessão dessa semana, essas reuniões bilaterais, será 

determinada a preocupações de políticas públicas nesses avanços 

recentes, em andamento e envolver as partes relevantes para resolver 

questões pendentes de políticas. A mitigação do abuso do DNS e isso é 

para ameaças de consumidores, usuários da internet, pessoas e 

comerciais e sua confiança no sistema DNS. E também ameaças a 

segurança, estabilidade e resiliência nas infraestruturas do DNS. 

Também não temos um acordo, quanto ao abuso de partes da 

comunidade, mas estamos tendo discussões na comunidade sobre a 

definição de abusos do DNS, suma mensuração, relatoria, eficácia de 

disposições contratuais atuais, aplicabilidade e aplicação e medidas 

adotadas pelos atores da indústria. 
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 Também temos uma implementação pendente e uma publicação 

antecipada por relatórios do SSAC e a implementação de 

recomendações correspondentes relacionadas as diferentes revisões 

do CCT, RTS2 e SSR2 e segurança, estabilidade e resiliência. E a 

consideração que está pendente de uma questão tão importante como 

é a precisão dos dados de registro. 

 Os líderes do GAC seguem, continuam trabalhando com os objetivos, 

com diferentes opções. Estamos redigindo um documento para 

discussão da comunidade sobre esse assunto tão importante. E quanto 

aos objetivos da nossa reunião, eles são considerar os comentários do 

GAC sobre as recomendações de revisão do SSR2, também discutir os 

próximos passos propostas concretas de políticas e contratos para sua 

melhoria e as implicações e as políticas públicas do DNS no HTTPS. E 

temos duas sessões do GAC dedicadas ao assunto. Esse assunto, na 

terça-feira sobre comentários e os próximos passos, que incluem 

propostas concretas para melhorar políticas e contratos com uma 

apresentação do Japão. E na quarta-feira, uma discussão planejada 

sobre desafios do DNS sobre o HTTPS. E quanto a proteção de OIGs, o 

GAC tem seguido estreitamente a questão das proteções e isso 

consequente aos direitos legais e aos detentores legítimos de nomes de 

domínio e processos aplicáveis e efetivos.  

 E o Conselho da GNSO iniciou uma Fase 1, de um Relatório Final. Isso o 

Conselho da GNSO. A Fase 1, que já está completa e focada na revisão 

de todos os mecanismos de proteção de direitos aplicáveis aos gTLDs 

lançados na rodada 23. E na Fase 2, nos focamos na revisão da política 

de resolução unificada. E o Grupo de Trabalho da Fase 1 entregou o seu 
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Relatório Final ao Conselho da GNSO. O Conselho aprovou todas as 

suas recomendações e por outra parte, o Conselho criou uma via de 

trabalho separada para a Fase 2, para a revisão da recomendação 5 dos 

RPMs, seu Grupo de Trabalho do PDP dos RPMs de Remediação da OIG, 

OING.  

 E o trabalho já está confirmado. Chris Disspain é o presidente nesse 

Board... ele vai nos ajudar na reunião de 22 de março sobre RPMs. E o 

Board da ICANN iniciou formalmente um processo de consulta iniciado 

pelos estatutos sobre a recomendação do GAC em relação a proteções 

dos OIGs em segundo nível. E o Board pensa passar de uma notificação 

para um registro, uma notificação pós-registro do pré-registro para 

pós-registro com o processo de consulta para encontrar uma solução 

aceitável. 

 Ainda estamos esperando uma resposta as cartas, a luz as discussões 

que tivemos entre as sessões, para que o GAC esclareça se concorda 

com a ação do Board. E também devemos destacar aqui, que no Grupo 

de Interação do Board do GAC, o GAC pediu se é possível ter mais ações 

e esperar os resultados do PDP dos RPMs. Nos perguntamos se a 

consulta vai ser publicada. E durante a sessão correspondente, vamos 

discutir o Relatório Final da Fase 1 sobre a revisão e também vamos 

falar sobre os próximos passo em preparação a Fase 2.  

 E vamos para o próximo slide sobre a implementação da Via de 

Trabalho 2 e há uns anos... e para concretizar a transição da IANA foram 

acordadas algumas expectativas adicionais sobre a prestação de 

contas da ICANN Org e as comunidades e todos os CCs e OAs deveriam 
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implementar recomendações, que se apliquem as suas operações. A 

Via de Trabalho 2 e seu Relatório Final incluíram recomendações 

individuais sobre 8 áreas, várias áreas importantes, 40% delas estão 

sendo consideradas e temos agora, uma ferramenta de rastreamento e 

um acordo sobre contribuintes. E a implementação, isso está em 

andamento e temos um progresso que está em 40%. 

 E também temos o Grupo de Trabalho de Direito Internacional e 

Direitos Humanos, que está liderando a implementação de 

recomendações sobre diversidade e direitos humanos. E no final do 

dia, o grupo de trabalho vai informar o GAC sobre a implementação da 

Via de Trabalho 2 sobre as recomendações.  

 E vamos as para as prioridades administrativas. Temos a fase de 

projeto operacional. As recomendações do GAC relacionadas com 

essas discussões recentes sobre o Grupo de Interação Board e GAC. 

Também ação e radar de decisões do GAC. E o planejamento de 

reuniões da ICANN, que surgem das discussões das mesas redondas 

com o CEO.  

 Então, quanto a fase de projeto operacional, esse é um conceito novo, 

recentemente introduzido. E o objetivo dele é permitir que o Board 

possa obter informações de correspondentes sobre questões 

operacionais e recursos associados com alguns esforços de 

implementação de políticas. Isso deveria acontecer antes da ação do 

Board sobre recomendações de políticas aprovadas pela GNSO, 

iniciadas através da solicitação do Board a ICANN Org. E esperamos que 

o ODP só seja necessário para ações de implementação complexas ou 
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custosas ou de grande escala. E também temos conceito introduzido 

sobre feedback da comunidade. E o Board está considerando lançar 

atualizações sobre os próximos processos, recomendações da 

ferramenta SSAD e Fase 2 do EPDP. E vamos iniciar o processo. 

 E vamos as prioridades administrativas, seguimos. Para aqueles que 

não sabem, temos um Grupo de Interação do GAC e Board, que inclui 

um subgrupo de membros do Board e de membros do GAC 

interessados. Esse BGIG tem demostrado demonstrado séria eficácia, 

como espaço para discussões para garantir uma colaboração e 

comunicação efetivas entre o Board e o GAC. Recentemente, o BGIG 

elaborou uma abordagem enxuta para a conversa sobre questões de 

importância para o GAC.  

 E o grupo recentemente está discutindo sobre a necessidade de clareza 

no processo a respeito das consulta entre o GAC e o Board. E esse 

processo pode ser visto em detalhe e vamos ter um fluxograma, que vai 

ser muito útil para mostrar o processo e o timeline dos andamentos 

desse processo de consultas. E também os membros desse grupo de 

interação está aberto para receber mais representantes interessados 

do GAC. E temos então, o radar de ações de decisões. E a medida que o 

trabalho continua a aumentar, observamos que os líderes do GAC 

precisavam de um instrumento para rastrear eficazmente todas as 

solicitações, que estão sendo feitas ao comitê.  

 Recebemos o apoio maravilhoso da equipe com uma nova ferramenta, 

que está sendo desenvolvida para rastrear ações existentes e 

antecipadas, que sejam atenção a decisão do GAC. E temos um 
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documento preliminar desse radar de ações e decisões, que foi 

revisado e foi feito um beta teste também. E compartilhamos isso, 

vamos compartilhar isso para comentários e feedback. E essa nova 

ferramenta vai informar melhor os membros e observadores do GAC 

igualmente, para determinar prioridades coletivas do GAC, facilitar os 

assuntos de identificação de interesse dos membros individuais do 

GAC. E também destacar tópicos de políticas, atividades de interesse, 

que não estejam ainda sob o radar do GAC. E esse radar vai estar 

disponível online, como um documento vivo, com capacidade para 

produzir regularmente um PDF off-line.  

 E por último, quanto ao planejamento das reuniões da ICANN, as 

prioridades gerais que surgiram das discussões de mesa redonda dos 

CCs e OAs. Os líderes da comunidade se reúnem regularmente antes 

das reuniões públicas para revisar questões, que impactam as 

diferentes comunidades. E os tópicos da mesa redonda de 20 e 21 de 

março dos presidentes das CCs e OAs foram ponderadas para detectar 

questões relativas as reuniões públicas. 

 A evolução das reuniões, estabelecimento e priorização e 

planejamento com diferentes perspectivas. E a comunidade em geral 

concordou com elas. E também atualizações da ICANN Org, quanto as 

orientações e o feedback que foram enviadas para receber o feedback 

da comunidade antes de abril. E também queria aproveitar essa 

oportunidade para agradecer a todos vocês, pelas contribuições, 

comentários durante a ICANN69. E também as suas respostas da 

enquete da comunidade, depois da ICANN69 e também os comentários 

escritos, feitos pelo GAC para a ICANN Org. 
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 E o que surgiu dessas discussões foi o estabelecimento e o 

planejamento. O estabelecimento de prioridades e as discussões foram 

sobre avançar a colaboração entre os presidentes dos CCs e OAs e 

também encorajamos a comunidade a compartilhar informação sobre 

os projetos em andamento dos diferentes grupos para receber os 

comentários e também para facilitar o andamento dos projetos em 

curso.  

 E terceiro, um atualização da Equipe de Crise de Manejos Adaptativos. 

Recebemos uma atualização do trabalho, que estão fazendo. 

Especialmente, relativo a COVID-19, com informação global sobre a 

COVID e sobre como podem tomar decisões, incluindo as agendas, 

cronogramas, restrições de viagens. 

 Vamos ver o trabalho entre as sessões do GAC. E agradecemos de novo, 

a todos vocês, pela participação, por terem enviado uma série de 

contribuições as diferentes oportunidades de comentários públicos, 

que incluíram contribuições do GAC sobre a estratégia de reuniões 

públicas, as consultas sobre as reuniões públicas de novo. E também 

sobre o projeto operacional e também isso, durante o ano fiscal e seu 

plano financeiro para o ano fiscal 21/22.  

 E temos também... enviamos e recebemos diferentes correspondências 

sobre assuntos diversos, incluindo o Relatório Final sobre a Fase 2 

sobre o EPDP e a ação do Board da ICANN sobre proteções em segundo 

nível. E os procedimentos subsequentes a gTLDs e seu relatório final. E 

todos os inputs do GAC e as correspondências já foram publicadas no 

site. E vamos encontrar no link, nas páginas no GAC. 
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 Quanto aos trabalho entre as diferentes comunidades, recebemos... 

tivemos um trabalho enorme de suporte da equipe com o 

acompanhamento a partir das ações da ICANN69. Tivemos webinars 

entre as sessões, incluindo um sobre procedimentos subsequentes, a 

visão do ALAC sobre eventos e também as chamadas antes da reunião 

com o Conselho da GNSO e com os líderes do ALAC, um grupo de 

interação também  Board e GAC e também presidentes para ter 

discussões de mesa redonda entre CCs e OAs e também com a equipe 

de relacionamento com os governos. E quanto a onboarding e 

relacionamento, temos muitas fases agora diferentes, novos rostos 

agora, que apareceram desde a ICANN66.  

 Gostaria também de aproveitar a oportunidade para dar as boas-

vindas aos novos membros do GAC, Saint Vincent e Granadinas. E 

realmente, recebam nossos calorosas saudações. E a medida que 

continuamos trabalhando com a equipe, recebemos novos membros. 

E com isso também colhemos novas informações e realmente, estamos 

aberto a suas contribuições e perspectivas.  

 Por último, com a redação do Comunicado, os líderes do GAC já 

enviaram um documento para discussão. Tivemos uma chamada. 

Agora, vamos ter outra para considerar a necessidade de formas 

possíveis de alcançar consenso as recomendações do GAC. E como um 

piloto, durante a ICANN70. E desde a ICANN67, o GAC não tem 

elaborado as recomendações no Communiqué do GAC e algumas 

preocupações sobre esse ambiente virtual, que poderia impedir a 

participação para alguns membros e observadores do GAC.  
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 E o GAC precisa considerar e oferecer recomendações em relação aos 

andamentos importantes e políticas considerados na ICANN. E 

enquanto isso vai ser adotado, esse processo adaptado vai ser adotado 

no final do período de revisão, esse novo período de 72 horas fornecida 

sempre que não tivermos objeções. E alguns membros do GAC 

expressaram preocupações com essa prática atual de objeções, que 

poderia liderar potencialmente a perda de perspectivas consideradas 

de forma exaustiva. Se observamos aqui, essa é orientação que 

descreve o processo de redação para o Communiqué para a ICANN70. 

 Vemos aqui, que há 2 semanas antes da reunião, começamos com uma 

fase opcional, identificação de problemas para membros e 

observadores, a declaração de interesse na recomendação do GAC e 

também preparação do Communiqué. E uma semana antes, 

começamos outra fase de preparação para o Communiqué, em que os 

membros plenos poderiam compartilhar um texto. E nessas duas fases, 

eu disse antes que são opcionais. E estão para facilitar as discussões 

durante a redação do Communiqué. E o objetivo é finalizar o 

Comunicado durante a reunião, permitindo uma revisão de 72 horas. E 

é importante destacar, que o objetivo desse período de revisão não é 

para abrir ou modificar texto já discutidos e consensados. Então, 

vamos ter uma adoção, depois desse período de 72 horas. Sempre que 

não houver objeções. 

 E então, na segunda-feira, concordamos publicar a redação do 

Comunicado. Então, isso será feito na segunda-feira, para que todos... 

e depois possamos receber o Comunicado formalmente adotado. Isso 

também vai ser útil para programar uma outra reunião, 
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preferencialmente, na quarta-feira e adotar então, o Comunicado e 

publicar no mesmo dia. Então, quanto a sessão pós-reunião do GAC, ela 

só vai acontecer em casos excepcionais, quando houver uma objeção 

formal.  

 Então, realmente, esse processo pode ser aprimorado nas próximas 

reuniões da ICANN. Então, de terça a quarta, vamos ter a redação. E 

também melhorar a redação e os textos. Isso é compartilhado através 

de um Google Docs da ICANN70. Podemos inserir um texto. E 

realmente, devemos assegurar estar no modo sugestão e colocar o 

texto no local adequado. E que o autor esteja identificado 

corretamente. Por último, não esqueçam de clicar em Reply. Se não for 

assim, as edições não vão ficar identificadas ou não vão poder ser 

identificadas. Então, para por aqui. Por favor, estou aberta aqui, a 

perguntas ou comentários. Ainda temos alguns minutos. Eu peço 

desculpas por ter falado tanto. Não, temos Kavouss, que pediu a 

palavra. Kavouss Arasteh, pode falar.   

 Kavouss, não conseguimos ouvi-lo. Você está falando, Kavouss?  

 

KAVOUSS ARASTEH: Pode me ouvir agora? 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim. 
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KAVOUSS ARASTEH: Bom dia, boa tarde e boa noite. Em árabe é [inaudível – 00:57:15], que 

Deus abençoe vocês. E realmente, essa senhora tão, tão calma e ao 

mesmo tempo, tão dinâmica e enérgica. Tem muita energia. E 

realmente, que Deus abençoe Manal. Estamos muito felizes por ter você 

aqui, trabalhando no GAC. E muito obrigado por todo o trabalho feito 

por você, pela sua liderança. É uma liderança, realmente. Mais do que 

liderança, eu diria, é gestão ou gerenciamento, realmente. E realmente, 

agradeço muito a essa equipe de gestão. E realmente, aprecio... com 

muita apreciação pela equipe, muito reconhecimento pelo trabalho da 

Julia e equipe do GAC; a Julia, o Rob, a Gulten, especialmente, pelo seu 

trabalho considerável.  

 Realmente, eu estou muito grato. E agradeço muito a todos vocês. E 

Manal, não sei se temos tempo. Eu tenho algumas sugestões. Eu não sei 

se temos 10 ou 5 minutos. Não sei. Acho que já estamos acabando. Já é 

4h00 da tarde, no horário da Genebra.  

 E se for possível, me permita. Porque que tenho alguns comentários, 

que são comentários construtivos e sugestões de melhoria. E só isso. 

então, por favor, eu peço a sua autorização para fazer esse comentário. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Kavouss. Sim, gostaríamos muito de ouvir os seus 

comentários. E como você precisa de uns 10 minutos, talvez 

poderíamos deixar esses comentários para a Sessão se Encerramento. 

É possível? 
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KAVOUSS ARASTEH: Sim, se seu estiver com vida! E também se eu puder estar presente. 

Porque há muitas reuniões. E eu tenho mais de 3 reuniões ao mesmo 

tempo.  

 E eu não sei ainda, mas se você prefere que eu fale na Reunião de 

Encerramento. Tudo bem. Às vezes, há menos pessoas. Mas é a senhora 

que decide. E eu espero não esquecer, por outra parte. Eu sei que é 

interativo, mas é a senhora que decide. Eu posso fazer isso em 5 

minutos. Mas se você precisar adiar isso para o encerramento, sim.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Então, você poderia realmente, falar brevemente agora. E 

deixamos depois. 

 

KAVOUSS ARASTEH: Primeiro, o que você apresentou aqui é muito útil.  

 Muito abrangente e completo. E também você mostrou assim, um 

retrato do estado do GAC agora. E acho que em 15 minutos, acho que 

15 minutos é suficiente para isso. E depois, focarmos nos pontos 

principais. Muitas das coisas, que a Gulten aqui, mencionou poderia ser 

incluídas num documento informativo. E é o que eu acho. Não dedicar 

50 minutos. Muito menos, é o que poderia ser dedicado. Porque temos 

repetições. E a terceira sugestão é incluir algum tipo de glossário de 

siglas ou evitar siglas. Porque há muitas pessoas, que não estão 

familiarizadas com as siglas. Há muitas siglas. E seria mais fácil para as 

pessoas... para que as pessoas possam entender. Publicar algum tipo 

de glossário de siglas.  
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 E também queria mencionar, que o Relatório Final da GNSO ou o EPDP 

não contém todas as contribuições do GAC. E isso estaria sujeito a 

recomendação do GAC. E também que esse Relatório Final, se ele se 

transformar numa política, realmente, vamos ter problemas. E também 

espero que o Board da ICANN decida sobre tudo o que tem que 

transformar-se em políticas. Eu acho que não é um esforço útil, 

começar com todas essas coisas, que estiveram sujeitas as nossas 

opiniões e não foram apresentadas a outras comunidades. Então, se 

todos começarem a fazer a mesma coisa, teremos dificuldades. Mas a 

nossa situação é bastante difícil, porque nós temos recomendações 

versus políticas e vice-versa.  

 Não podemos trabalhar nos dois lados. Não podemos trabalhar com 

políticas e trabalhar com recomendações. É melhor não ir tão longe, na 

minha opinião. Eu não sei como é que a gente vai conseguir fazer tudo 

ao mesmo tempo. Então, eu só tenho 5 minutos. Eu vou tentar falar 

mais um pouco no final. Eu acho que esses documentos não precisam 

de mais que 10 minutos. Eu acho que deve haver um equilíbrio entre as 

recomendações e as políticas. Muito obrigado novamente a toda a 

Equipe de Apoio do GAC e aos colegas, especialmente, a vocês, a Equipe 

de Gestão do GAC. E espero que no futuro tenhamos reuniões mais 

interativas. Muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Kavouss. Um feedback muito útil.  
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 Eu anotei isso. E vamos discutir isso na Sessão de Conclusão. Quanto a 

questão de políticas, serão discutidas nas próximas sessões dedicadas 

a isso.  

 Bom, com isso, muito obrigada a todos. Isso conclui a nossa reunião. 

Temos 25 minutos. E teremos a próxima sessão dos Procedimentos 

Subsequentes e depois, a implementação. E nós vamos começar então, 

às 10h30. Muito obrigada.  

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


